

Recibe Limón protección por violencia de género

Ante violencia de género, el IECM y la Fiscalía capitalina dieron medidas cautelares a Lía Limón, candidata de la alianza PRI-PAN-PRD para gobernar la Álvaro Obregón. Foto: Especial

<https://www.reforma.com/recibe-limon-proteccion-por-violencia-de-genero/ar2187279>

Víctor Juárez

Cd. de México (20 mayo 2021).- La candidata de la alianza PRI-PAN-PRD para gobernar la Alcaldía Álvaro Obregón, Lía Limón, reveló que cuenta con medidas cautelares desde hace una semana por parte del Instituto Electoral local (IECM) y la Fiscalía de la CDMX por agresiones en su contra en razón de género, señalando principalmente al candidato de Morena, Eduardo Santillán.

Limón señaló que estas medidas no han sido cumplidas por Santillán, quien también fue señalado por la agresión a un brigadista de la candidata Polimnia Romana, aspirante a diputada local por el Distrito XVIII, quien fue golpeado presuntamente por personal del candidato.

"Yo no tengo cola que me pisen, ni vínculo con desarrolladores, aquí el único que entregó permisos irregulares de construcción fue el hoy candidato de Morena", indicó Limón a través de un pronunciamiento.

Limón aprovechó para cuestionar a Santillán dado que como diputado y presidente de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Ciudad de México de la entonces Asamblea Legislativa aprobó el informe de la Línea 12 del STC-Metro.

"Usted es tan cómplice de Layda como lo fue de la corrupción que hubo en la Línea 12 del STC-Metro", señaló.

Recibe Limón protección por violencia de género

Ante violencia de género, el IECM y la Fiscalía capitalina dieron medidas cautelares a Lía Limón, candidata de la alianza PRI-PAN-PRD para gobernar la Álvaro Obregón. Foto: Especial

<https://www.elnorte.com/recibe-limon-proteccion-por-violencia-de-genero/ar2187286?referer=--7d616165662f3a3a6262623b727a7a7279703b767a783a-->

Víctor Juárez

Cd. de México (20 mayo 2021).- La candidata de la alianza PRI-PAN-PRD para gobernar la Alcaldía Álvaro Obregón, Lía Limón, reveló que cuenta con medidas cautelares desde hace una semana por parte del Instituto Electoral local (IECM) y la Fiscalía de la CDMX por agresiones en su contra en razón de género, señalando principalmente al candidato de Morena, Eduardo Santillán.

Limón señaló que estas medidas no han sido cumplidas por Santillán, quien también fue señalado por la agresión a un brigadista de la candidata Polimnia Romana, aspirante a diputada local por el Distrito XVIII, quien fue golpeado presuntamente por personal del candidato.

"Yo no tengo cola que me pisen, ni vínculo con desarrolladores, aquí el único que entregó permisos irregulares de construcción fue el hoy candidato de Morena", indicó Limón a través de un pronunciamiento.

Limón aprovechó para cuestionar a Santillán dado que como diputado y presidente de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Ciudad de México de la entonces Asamblea Legislativa aprobó el informe de la Línea 12 del STC-Metro.

"Usted es tan cómplice de Layda como lo fue de la corrupción que hubo en la Línea 12 del STC-Metro", señaló.

